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VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO 

N° 2 DEL 06 Giugno  2012 

 

Oggetto: verbale seduta pubblica del Comitato di Zona di Sala del 06/06/2012 

 

L’anno 2012 il giorno sei del mese di Giugno  2012, alle ore 21.00, presso la Sala 

Riunioni della BCC di Sala, si è riunito il Comitato di Zona di Sala. La seduta è 

pubblica. 

Risultano presenti i componenti del Comitato di zona contraddistinti nel seguente 

prospetto con i numeri progressivi ed assenti i consiglieri contrassegnati con la 

lettera A. 

1 Abbondanza Gianni  
2 Bruno Marco Maria  

3 Buda Serena A 
4 Carlini Anselmo  

5 Castagnola Alex A 

6 Castagnola Antonio A 
7 Paganelli Nereo A 

8 Papini Antonio  
9 Saccomandi Claudio  

10 Scialla Nicola  

11 Spinelli William  
 

Presiede il Signor Nicola Scialla, in qualità di Presidente del Comitato di zona. 

A inizio seduta l’incarico di redigere il presente verbale viene affidato a Marco Maria 

Bruno. 

In apertura di incontro, si riprendono alcuni dei punti discussi in occasione 

dell’Assemblea di Zona tenutasi in data 31 maggio u.s.; in particolare  il Comitato si 

sofferma su alcuni aspetti per i quali si richiede la dovuta attenzione da parte 

dell’Amministrazione Comunale.  
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Nello specifico, proprio attraverso l’invio del presente verbale, il Comitato richiede 

all'Amministrazione Comunale:  

1.  di interagire, nelle opportune sedi, per ristabilire la presenza di una 

autoambulanza nel territorio della frazione, distante dagli Ospedali di Cesena 

e Cesenatico, e che nel passato tanto ha servito celermente chi ne ha avuto 

bisogno anche nell'immediate vicinanze alla frazione; 

2.  di conoscere eventuali notizie riguardo alla richiesta di  potenziamento del 

trasporto pubblico per l’anno scolastico 2012/2013 soprattutto per la tratta 

Sala – Cesena utilizzata dai ragazzi  iscritti o che si iscriveranno al polo 

scolastico di Cesena (petizione presentata all'URP di Cesenatico in data 21 

aprile 2012); 

3.  di procedere al rifacimento dei dossi in via Pisciatello atteso che a seguito del 

rifacimento del manto stradale quelli attualmente in essere non risultano più 

idonei a ridurre la velocità delle automobili; si ricorda che i dossi esistenti 

erano stati richiesti dai residenti con istanza datata marzo 1999; 

4.  di addolcire anche il terzo dosso installato in via Vetreto così come già fatto 

recentemente per gli altri due presenti; 

5.  una maggiore manutenzione del verde pubblico ed in particolare del parco 

ubicato all’interno della Scuola elementare di Sala e nel contempo di valutare 

un eventuale utilizzo dello stesso anche in orari extrascolastici per iniziative 

culturali o musicali a vantaggio della collettività e quindi anche dei residenti 

di Sala. A riguardo è auspicabile la ristrutturazione della “conserva” 

attualmente chiusa ed inutilizzata; 

6.  di essere costantemente informato o comunque interessato in via 

preliminare a qualsiasi iniziativa che l’Amministrazione intende intraprendere 

per l’ampliamento del cimitero di Sala la cui ultima edificazione è giunta 

ormai in prossimità delle abitazioni; 

7.  Il Comitato auspica che entro la fine di settembre del corrente anno la 

Polisportiva di Sala possa avere  il pieno utilizzo dell’impianto sportivo unico a 

servizio dei cittadini della frazione. 

Con la presente inoltre si intende ringraziare tutti i cittadini intervenuti 

all'Assemblea di Zona, il signor Sindaco nonché i rappresentanti 

dell'Amministrazione Comunale.  
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Al signor Sindaco un ringraziamento particolare  per l’atteggiamento di massima 

disponibilità e per il sentimento collaborativo dimostrato sia al Comitato che ai 

cittadini della frazione presenti. 

Si auspica, per il futuro, di continuare in questa direzione affinché, proprio grazie a 

questa perfetta sinergia, si possa garantire ai cittadini di Sala una sempre migliore 

qualità della vita.  

Da ultimo si evidenzia che il Comitato ha deciso di convocare  una serie di riunioni, 

anche coinvolgendo rappresentanti comunali, al fine di affrontare la problematica 

della viabilità che interessa il territorio di Sala anche alla luce dell’imminente 

apertura del casello autostradale “Valle del Rubicone”. 

 

In ultimo, si richiede, se possibile, relativamente ai punti sopra riportati di 

comunicare a questo Comitato il punto di vista di Codesta Amministrazione o 

comunque i provvedimenti che intenderà adottare per il soddisfacimento di 

quanto richiesto. 

 

A norma dell’articolo 8 del Regolamento per il funzionamento dei Comitati di zona di 

cui all’Allegato “A” della Deliberazione del Consiglio Comunale n° 55 del 10/07/2009 

e s.m.i., il presente documento è sottoscritto dal Presidente e dal Consigliere 

nominato a inizio seduta dal Presidente. 

 

Sala di Cesenatico, 6  giugno  2012 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente Il Consigliere 
Nicola Scialla 

 
________________________ 

Marco Maria Bruno 
 

________________________ 
 


